



ATA N.º 02/2017

Data da reunião ordinária: 03/07/2017

Início da reunião: 20h10m

Términos da reunião: 21h30m

Local da reunião: Auditório da sede da Junta de Freguesia de Serro Ventoso

Membros da Assembleia de Freguesia que compareceram à reunião:

Presidente: Saúl Manuel Rodrigues Saraiva Santos

1º Secretária: Maria José Santo da Silva

2º Secretário: Fernando Manuel Gomes Santo

Vogais:

Catarina Amado dos Santos

Silvia Amado Venda

Manuel Alfredo Henriques Vicente

Maria de Lurdes Cordeiro Neto

Faltas justificadas dos membros da Assembleia de Freguesia:

Membros de Executivo da Junta de Freguesia que compareceram à reunião:

Presidente: Carlos Manuel Amado Cordeiro

Secretária: Dulce Maria Amado Custódio

Tesoureiro: Luís Narciso Martins Fortunato

-----**ABERTURA DA ATA**-----

----- O Sr. **Presidente da Assembleia** declarou aberta a reunião, do dia três de julho de dois mil e dezassete, pelas vinte horas e dez minutos.-----

----- O Sr. Presidente da Assembleia pediu que lessem a ata da última reunião, afim de a mesma ser votada. A ata foi aprovada por unanimidade. ---

----- Passou-se então à discussão dos assuntos da ordem do dia. O Sr. Presidente da Assembleia passou a palavra ao Sr. Presidente da Junta de Freguesia que apresentou os trabalhos executados pela autarquia nos últimos meses: A atividade dos caprinos mantém-se a funcionar com normalidade, tendo este neste período recebido visitas da Geoacademia; apoiámos a participação no concurso televisivo Preço Certo, oferecendo o transporte e o almoço aos participantes; A atividade Fim de Semana da Juventude, Desporto e Natureza foi mais uma vez muito positiva, tendo sido mais uma vez um sucesso para a freguesia. Houve um acidente na prova de BTT, mas tínhamos seguros e tudo legal, não constituindo qualquer problema; Entregámos mais uma vez aos finalistas da Escola básica de Serro Ventoso um subsídio de duzentos euros a cada aluno. Aos finalistas do Jardim de Infância que continuam a escolaridade em Serro Ventoso atribuímos um subsídio de cento e cinquenta euros, conforme anos anteriores, para auxiliar na compra de materiais escolares dos alunos finalistas. Esta iniciativa tem como objetivo cativar alunos para as escolas da freguesia; A nossa autarquia apoiou a atividade de motards "XIII Encontro Nacional 2017 – Clube Deauville Portugal", com um lanche e eles foram com muito boa imagem da nossa freguesia; O Parque Natural das Serras de Aire e Candeeiros (PNSAC) organizou um passeio, com todos os comerciantes da área do turismo da zona do PNSAC, e a nossa autarquia ofereceu o transporte e as nossas instalações da sede, para concentração dos participantes; A freguesia esteve representada no 13º Festival JAZZ MINDE, com a participação das nossas associações, promovendo o festival do galo, tendo as mesmas associações recebido cem euros, pela participação; Temos feito manutenção e limpeza dos espaços públicos e ruas da freguesia; E está praticamente concluído o Largo do Eucalipto, em Casais do Chão; O projeto de requalificação da entrada das minas da Bezerra consiste na criação de um parque de merendas e criar uma ecopista, para ligar as quatro bocas das minas, o que valorizaria muito as quatro entradas. Este projeto foi entregue no Município de Porto de Mós, pois a Câmara comprometeu-se, na assembleia Municipal de novembro de 2016, a executar a obra. Nós já arranjámos a entrada da mina de S. Paulo, na Bezerra; Em fase de conclusão está o Largo do "Chico Ferreiro", em Serro Ventoso. O Presidente da Junta de Freguesia apresentou ainda os assuntos seguintes: -----

1. ---- **Apreciação e votação da autorização para celebrar o contrato de delegação de competências, na área do investimento, entre o Município de Porto de Mós e a nossa Freguesia (Contrato interadministrativo):** O Sr. Presidente da Junta explicou as valências para ambas as entidades deste contrato.-----
 - i) **O Sr. Presidente da Assembleia** solicitou aos membros que colocassem as suas dúvidas se pronunciassem, tendo a autorização do contrato interadministrativo sido aprovada por unanimidade. -----

- 2. Deliberação sobre regulamento para homenagear e publicar, luto local, quando falecem antigos presidentes de junta ou de assembleia:** O Sr. Presidente da Junta apresentou o documento e referiu que já faleceram muitos presidentes que não tiveram as honras merecidas, sendo necessário regulamentar para ser coerente e imparcial, em decretar dias de luto.-----
- i) **O Sr. Presidente da Assembleia** solicitou aos membros que se pronunciassem sobre o regulamento, tendo o mesmo sido votado e aprovado por unanimidade.-----
- 3. Outros assuntos:** O Sr. Presidente da Junta e o Sr. Presidente da Assembleia propuseram um voto de pesar pelas vítimas dos incêndios no mês de junho, no centro do país, nos concelhos de Pedrógão Grande, Castanheira de Pêra, Figueiró dos Vinhos, tendo sido aprovado por unanimidade. Foram ainda debatidos os seguintes assuntos: Rua do Viso voltar a ter trânsito nos dois sentidos; Situação da água da captação de águas pluviais; Ponto da situação sobre a negociação com os herdeiros da antiga casa velório inacabada; Ponto da situação relativamente à reconstrução da casa paroquial.
- i) **A Sr.ª Dulce Custódio** questionou os membros da assembleia de freguesia se não faria sentido a Rua do Viso ter circulação rodoviária nos dois sentidos, uma vez que agora está mais larga.-----
- ii) **A Sr.ª Sílvia Venda** alertou para o facto de ser uma rua com uma inclinação muito acentuada e, ser perigosa para os peões, se existir circulação nos dois sentidos.-----
- iii) **O Sr. Presidente da Assembleia** referiu que se ficar com dois sentidos de circulação, devem colocar uma lomba para reduzir velocidade, na Rua do Viso.-----
- iv) **O Sr. Manuel Alfredo** comunga da mesma opinião da Sílvia Venda.-----
- v) **A Sr.ª Lurdes Neto** informou que é candidata a presidente de Junta, nas eleições autárquicas, referindo que não está contra ninguém, referindo que devemos funcionar como parcerias e não como adversários, pois este executivo tem realizado iniciativas de louvar. Tendo concluído a sua intervenção com as seguintes questões: Para quando a marcação horizontal da estrada da Bezerra? Como está a dívida de Carlos Venda, o pavilhão já é da autarquia? Já estamos a beber água da rede nos fontanários há muito tempo? E como está a situação das pedreiras na Bezerra?-----
- vi) **O Sr. Presidente da Junta de Freguesia** informou que fez o pedido por correio eletrónico ao Município de Porto de Mós, para marcação dessa estrada e da estrada para Chão das Pias. Relativamente ao pavilhão de Carlos Venda, está tudo ainda por resolver aguardando a resolução judicial. Quanto à água dos fontanários mencionou que segundo o seu conhecimento só fornecem água da chuva.-----
- vii) **A Sr.ª Dulce Custódio** mencionou que se alguém faz alguma ligação extra aos fontanários este executivo desconhece.-----
- viii) **A Sr.ª Maria José Silva** referiu que já no mandato do Carlos Venda havia esse boato.-----
- ix) **O Sr. Presidente da Junta de Freguesia** informou que além desse boato também disseram aos herdeiros da antiga casa velório inacabada que a autarquia já tinha mandado colocar água, porque já tinha concluído o negócio com eles, tendo os mesmos se dirigido à sede da junta tirar satisfações. "Eu esclareci os mesmos, que a Junta mandou cortar o mato e nessa limpeza,

reventou-se o cano da água, daí o boato”. Mais informou que fez a contra posposta e ficaram de nos contactar através do advogado, para dizerem se aceitam. Concluiu ainda que relativamente à situação das pedreiras da Bezerra irá haver uma reunião, na Câmara Municipal para iniciar o processo.-

- x) **O Sr. Manuel Alfredo** sugere que a Junta de Freguesia traga à freguesia um técnico que possam fazer um furo, que ligue o mesmo à barragem, ou até para quem quiser encher e levar água para as próprias sistemas. -----
- xi) **O Sr. Presidente da Junta de Freguesia** registou a sugestão e disse que poderá trazer cá algum técnico, para averiguar essa possibilidade. Informou ainda que este executivo reuniu com a comissão fabriqueira da Paróquia de Serro Ventoso para resolver a situação da Casa Paroquial.-----
- xii) **A Sr.ª Lurdes Neto** informou que deve ser feita uma consulta à população sobre a construção da casa paroquial, uma vez que na comissão não chegam todos a acordo, por o projeto ser uma casa enorme, segundo o que dizem. -----
- xiii) **O Sr. Presidente da Assembleia** referiu que as comissões são eleitas pela população para tomarem decisões, pelo que não deve ser a população a decidir. A casa não é assim tão grande, referindo que é melhor fazer uma construção de raiz do que reconstruir, uma vez que a casa existente não tem qualquer símbolo histórico. -----
- xiv) **A Sr.ª Silvia Venda** considerou que se a casa paroquial não tem as devidas condições deve ser arranjada, mas não concorda com arrasar a casa existente, e muitas pessoas da paróquia também não concordam, que a casa paroquial seja uma obra prioritária. -----
- xv) **A Sr.ª Maria José Silva** pergunta quem é que escolheu o projeto e onde está a ata da reunião onde ficou acordado, que as três paróquias iriam participar, com uma prestação mensal. A casa paroquial necessita de uma intervenção, o pároco deve ter uma casa para viver em condições, -----
- xvi) **O Sr. Luis Fortunato** alude que a ideia que ficou assente nessa reunião é que as Paróquias da Mendiga e Arrimal pagavam uma renda mensal, de cento e cinquenta euros. -----
- xvii) **O Sr. Presidente da Junta de Freguesia** referiu que é importante consultar a Mendiga e o Arrimal e resolver a situação, pois em Novembro quando o frio apertar corremos o risco do padre se ir embora. -----
- xviii) **O Sr. Fernando Santo** opinou que é uma vergonha não fazerem uma casa em condições para o padre. -----
- xix) **A Sr.ª Dulce Custódio** argumenta que não consegue ser imparcial e acha que temos que manter cá o padre a residir na freguesia, se é necessário fazer consulta pública para dar resolução à situação da casa paroquial, então façam a consulta. -----
- xx) **A Sr.ª Catarina Amado** informa que ainda não limparam as árvores da curva do Filipe em Casais do Chão. -----
- xxi) Não havendo mais assuntos a tratar, foi declarada encerrada a reunião pelas vinte e uma horas e trinta minutos, pelo **Sr. Presidente da Assembleia de Freguesia**, lavrando-se a presente ata que vai ser assinada.
-
-
-

O Presidente:

Saúl Manuel Rodrigues Saraiva Santos

Saúl Manuel Rodrigues Saraiva Santos

A 1ª Secretária:

Maria José Santo da Silva

Maria José Santo da Silva

O 2º Secretário:

Fernando Manuel Gomes Santo

Fernando Manuel Gomes Santo

Vogais:

Paula de Luísa Cordeiro Neto

Catarina Santos

Araceli

Silvia Venda